

Lee es partidario de investigar y sancionar también a parlamentarios

Luego que el presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro, anunciara que se iniciará una verificación y recopilación de antecedentes de legisladores que hayan salido del país encontrándose con licencia médica, el diputado Enrique Lee indicó que dicha investigación "debe ser exhaustiva y se debe aplicar el caiga quien caiga a quienes usaron maliciosamente las licencias. Además soy partidario de instaurar multas severas en casos de incumplimiento. Hay algunos casos de inasistencias prolongadas que

“
la investigación debe ser exhaustiva y se debe aplicar el caiga quien caiga a quienes usaron maliciosamente las licencias”

Diputado Enrique Lee

afectan el trabajo en el Congreso”.

Para el parlamentario, descubrir que diputados y diputadas se han aprovechado "del sistema especial que nos rige en el Congreso, sólo contribuye a aumentar el desprestigio que tiene la política frente a la ciudadanía, pues nuevamente, por culpa de unos pocos, somos todos los que integramos esta Corporación, los que quedamos tildados como ciudadanos con privilegios que el común de la ciudadanía no tiene o por flojos. Lo anterior es bastante injusto para quienes, como el caso nuestro incluso hemos dedicado nues-



DIPUTADO LEE ES PARTIDARIO DE SANCIONAR TAMBIÉN A PARLAMENTARIOS EN CASO LICENCIAS.

tras vacaciones de febrero para realizar labores de representación y fiscalización". "Sólo a modo de ejemplo en febrero visitamos los centros

de salud que reciben pacientes Ariqueños en Antofagasta. Además soy el parlamentario de la región con el mayor número de sesiones asistidas,

414 sesiones a la fecha. Sé que es mi obligación asistir y por eso comunico el número de sesiones asistidas con total transparencia." cerró Lee. ☺